

# Procès-Verbal

Réunion régulière  
Le mardi 13 mars 2018  
Salon du personnel - École Boréal

## **Ouverture de l'assemblée et vérification du quorum :**

**Présents** : Mélissa LaRose, Samantha Casey, Sonia Coulombe, Angela LeBlanc-Lee, Anne-Marie Fortin-Veilleux, Elaine Belzil, Linda Turcotte, Suzie Clément, Adeline Azangue

**Absents** : Kouamé Adié, Véronique Schmouth

On a le quorum et la réunion commence à 19h02.

**Prière** : Lue par Samantha Casey

## **Lecture et adoption de l'ordre du jour :**

Proposée par ***Samantha Casey*** et secondée par ***Adeline Azangue***.

## **Lecture et adoption du procès-verbal de la dernière réunion :**

Proposée par ***Anne-Marie Fortin-Veilleux*** et secondée par ***Linda Turcotte***.

## **Correspondance** : Journal Learning

## **Rapport de la Présidente :**

- Vidéos Facebook Live : Anne-Marie et Mélissa se sont rencontrées aujourd'hui afin de discuter du contenu des vidéos Facebook Live. Ces vidéos serviront de moyen à communiquer aux parents et de leurs expliquer les rôles et la mission du conseil, tel que Mme Mireille Peloquin nous les avait présentés. L'école a aussi créé une page Facebook où ces vidéos pourront être publiées.

- Bulletin aux parents : Mélissa voudrait présenter au comité parents un bulletin, où on ciblerait les dossiers et les objectifs qu'on voudrait travailler prochainement, pour ensuite aider à préparer un bulletin en fin d'année qui souligne les dossiers qu'on travaillerait pendant l'année scolaire suivante. On pourrait aussi nommer un membre du conseil responsable de chaque dossier. À rediscuter à la prochaine réunion.
- Dîner chaud : Pour l'instant, on ne va plus offrir les dîners chauds par l'entremise de hotlunches.net. Anne-Marie, Mélanie et Mélissa vont maintenant s'occuper d'offrir aux élèves un dîner Boston Pizza une fois par semaine jusqu'à la fin de l'année (les jeudis). Une feuille de commande sera distribuée par mois.
- Enseignant(e) d'éducation physique : Plusieurs parents nous ont demandé si on pourrait avoir un(e) enseignant(e) d'éducation physique. Mme Sonia nous explique qu'elle est bien ouverte à l'idée, mais qu'il serait difficile de diviser la tâche (la préparation de cours) de façon juste entre enseignantes avec une enseignante dédiée à l'éducation physique.
- Portes ouvertes : La soirée portes ouvertes sera le 22 mars 2018 de 16h-20h.
- Jeux francophones : Les Jeux Francophones auront lieu le 11-13 mai 2018. Inscription ouverte aux élèves de la 7e à la 12e année. À présent, on a 18 inscriptions; il nous manque 2 joueurs d'Omnikin.

## Rapport de la direction :

- PAC Littérature : On cherche à augmenter le nombre d'élèves qui se classent à leur niveau en lecture. Depuis le mois d'octobre, on a déjà eu une augmentation de 4%. Notre objectif est 5% d'ici la fin de l'année. L'enseignement efficace est très bénéfique auprès du progrès des élèves. Les élèves de la 6e année ont déjà tous atteints leur niveau.
- Facebook école : Une page Facebook de l'école a été créée aujourd'hui; Mme Mélanie et Mme Sonia vont ensemble gérer la page. On a discuté de combien de détails les parents seraient confortables à partager sur la page (photos ou activités à l'extérieur de l'école par exemple), question de sécurité.
- Expo-sciences : L'Expo-sciences a été une expérience très enrichissante pour plusieurs élèves. Mme Chantal a fait un excellent travail en gérant le tout avec l'aide de Mme Sonia. Comme que plusieurs élèves ont appris c'est quoi la démarche scientifique, certains élèves n'ont toutefois pas compris les concepts. La tâche était lourde et les enseignantes auraient eu besoin d'aide aussi. L'Expo-sciences sera obligatoire encore l'année prochaine, mais sera probablement organisée différemment : peut-être faire deux équipes (une en début d'année et une après les fêtes) ou faire appel aux parents qui s'intéressent à la science pour se porter bénévoles par exemple. C'est à revoir. Samantha demande si on pourrait avoir les thèmes de science à l'avance afin de pouvoir choisir une expérience plus tôt. Mme Sonia va les envoyer à Angela pour qu'elle puisse les annexer au prochain PV.
- Calendrier mars : La remise des bulletins sera le 16 mars. La rencontre parents-enseignants aura lieu le 22 mars de 16h à 20h. La réunion SPEF aura lieu le 18 mars à 18h. Il aura aussi une pratique de feu le 28 mars. À ce propos, la dernière pratique "lock down" (barricade) n'a pas bien été. Les résultats ont été catastrophiques, mais ça nous a aussi permis de réaliser où on doit s'améliorer. Il y a

eu beaucoup d'anxiété chez les enfants. Mme Sonia a demandé à son ami policier d'examiner l'école après les heures de classe afin de déterminer la meilleure façon de procéder avec la procédure de barricade. Samantha demande si on pourrait avoir un meilleur système à la porte (avec une caméra à l'entrée, par exemple, visible en temps réel au secrétariat).

- L'avenir du secondaire : La clause grand-père/réintégration progressive a été approuvée pour les prochaines années. Le futur du secondaire à Boréal demeure incertain.

### **Mérites (5 minutes)**

- À remettre à la prochaine réunion (aucun changement).

### **❖ Varia :**

☆ Initiative vert (Megan Williams) – Elle affirme qu'il y a beaucoup de bricolages rapportés à la maison qui sont moins éco; elle voudrait encourager davantage le recyclage à l'école. Elle présente aussi l'idée de faire du composte et de l'utiliser pour des jardins ou des expériences scientifiques. Megan et son amie (qui a un enfant qui fréquente la garderie chez Mme Picolo) s'offrent comme volontaires pour s'occuper du compostage. Megan va envoyer ses objectifs à Mélissa par courriel. Mme Sonia nous explique que les bouteilles sont déjà recyclées et les profits sont utilisés pour acheter des collations pour les élèves qui auraient oublié leurs dîners. On a aussi déjà approché la municipalité pour des bacs de recyclage auparavant; on a obtenu un bac pour le carton mais on aurait vraiment besoin d'un bac pour le papier. Megan va donc en reparler avec la municipalité pour essayer d'en procurer, sinon on explorera les bacs du Costco. Megan propose un groupe de parents bénévoles éco aussi. On va approcher l'École Dickinsfield pour des conseils puisqu'ils ont déjà un comité éco. On demandera à Mme Mélanie de faire l'appel aux parents dans l'Info-Parents.

---

☆ Buts de Soccer - Angela va parler avec son mari afin de faire une liste de matériel requis pour la construction des filets de soccer. Kouamé était à en discuter avec la municipalité. On en rediscutera davantage à la prochaine réunion.

---

- 
- ☆ Clôture - Dans le cadre d'une initiative de Safe Community Wood Buffalo, on a rédigé une lettre à la municipalité demandant qu'un passage pour piétons soit placé sur Abasand Drive, perpendiculaire à l'école, ainsi qu'une clôture le long du périmètre de la cour extérieur afin d'assurer davantage la sécurité des enfants à l'école.
- 
- 
- 
- 
- 

**Fermeture de l'assemblée :**

Proposée par ***Samantha Casey*** et secondée par ***Linda Turcotte***.

Réunion terminée à 20h44.

---

Signature de la présidente

---

Date

---

Signature

---

Date



